

PRESSEINFORMATION | 3. MÄRZ 2025

Online-Angebot der Kreisverwaltung ausgeweitet: Digitale Baugenehmigung ab sofort freigeschaltet

Ab sofort können sämtliche Anträge rund um das Thema „Bauen“ beim Landkreis Mansfeld-Südharz digital gestellt werden. Dies betrifft alle Genehmigungsverfahren, die in der Verantwortlichkeit des Landkreises liegen, wie z. Bsp. (Teil-)Baugenehmigungen, Bauvoranfragen oder Anträge zu Abweichungen von baurechtlichen Vorschriften. Darüber informierte heute Landrat André Schröder.

"Der neue Online-Service macht einen persönlichen Termin in der Behörde unnötig. Bürgerinnen und Bürger haben aber zusätzlich weiterhin die Möglichkeit die entsprechenden Anträge und Unterlagen auf dem Postweg beim Bauordnungsamt des Landkreises einzureichen."

Um den Online-Dienst zu nutzen, muss sich der Antragsteller oder die Antragstellerin einmalig ein Nutzerkonto (*BundID-Konto* oder *Mein Unternehmenskonto*) anlegen. Somit können Anträge gespeichert und später weiterbearbeitet werden. Zudem kann der Antragsteller seine laufenden sowie bereits abgeschlossenen Genehmigungsanträge jederzeit einsehen.

Alle Informationen zur digitalen Baugenehmigung finden Sie auf der Homepage des Landkreises unter <https://www.mansfeldsuedharz.de/unser-service-ihre-ansprechpartner/unsere-aemter/bauen-wohnen>.